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Abstract (en)
The device (1) is swiveled within an angular range of search angles covering a search region and has search antennas for receiving transmitter
signals radiated by the transmitter from instantaneous search directions, a signal processor for producing processing signals from the transmitter
signals and an output unit. A magnetic field sensor outputs sensor signals related to the earth's magnetic field to the signal processor that are fed
as processing signals to the output unit and associate each search direction with a fixed search angle relative to the earth's magnetic field. An
independent claim is also included for a method of locating a transmitter, especially one buried in an avalanche.

Abstract (de)
Suchgerät (1) zur Ortung eines Senders, insbesondere Lawinen-Verschütteten-Suchgerät, wobei zum Absuchen eines Suchgebietes das Suchgerät
(1) durch einen Benutzer in einem Winkelbereich von Suchwinkeln geschwenkt wird, der das Suchgebiet überdeckt, welches die Position eines
Verschütteten oder mehrerer Verschütteter auf zuverlässige und kostengünstige Weise selbsttätig bestimmt, mit einen Magnetfeldsensor, der
das Erdmagnetfeld betreffende Sensorsignale an eine Signalverarbeitungseinrichtung ausgibt, die als Verarbeitungssignal der Ausgabeeinheit
zugeführt werden und jeder Suchrichtung einen festen Suchwinkel, relativ zum Erdmagnetfeld, zuordnen, so dass zu jeder Zeit die Zuordnung des
empfangenen Sendersignals eines Senders zu einem festen Suchwinkel möglich ist. <IMAGE>
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